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会長挨拶 第 20 代会長 伊藤 操 

皆さん こんばんは。 

 本日は岸雅則様 お越しいただきまして誠にありがとうございます。後ほど卓話宜しくお願い致します。 

 11月 26日 大恩寺米寄贈事業に、多くの人に参加して頂き誠にありがとうございます。また、お米の手配

をしてくれた埼玉では金井会員、群馬では長井会員、栃木では渡辺会員 誠にありがとうございました。 

日本在住の外国人の生活困窮者が、一人でも多く救われる事を願っております。 

 次年度 大澤年度におきましても、実施してくれるという事ですので、宜しくお願い致します。 

 11月 15日は、七五三という事で大宮駅周辺に、着物を着た子供がたくさん歩いていました。 神社にお

参りに行く途中で、ニコニコしながら親に手を引かれて歩いておりました。私の七五三と言えば、家は農家で

したので袴を着せられて、庭にムシロを敷いて祝ってくれたのを、覚えています。 

今思えば、庭先には鯉のぼりが揚がっていて、饅頭が甘くて美味しかったのを、覚えています。 

それが七五三だったのか、端午の節句だったのか、親戚一同酔っぱらって楽しくやってました。 私も楽しく

て飛びまわっていました。節目節目のお祝い事は、記憶に残るので楽しく元気にやりましょう。 

 会長行事 

 本日 大野埼玉県知事に 表敬訪問 して参りました。第一グループから 第四グループまでの 会長と 

ガバナー補佐でご挨拶致しました。さいたま 欅ロータリークラブとしては 3月 17日に 20周年の式典があ

るので、ぜひ足を運んで頂きたいと、お願いしてきました。 

 12月 5日 今週の土曜日ですが、大宮公園 ボート池付近で(大宮氷川神社の裏側) 小中学生の落ち葉

拾いがありまして、ご褒美に焼き芋を焼いて、食べさせる第 3グループの行事があります。スタッフは、7時

からの準備ですが、会員は 9時から 12時までの参加だそうです。 欅クラブとして、3～4人は出席してほし

いので、宜しくお願い致します。以上です。 

幹事報告 第 20代幹事 町田 安弘 

1 クラブ報告 

過日名取様のお乳様がお亡くなりになりました。欅クラブ一同で生花をお贈りしました。 

11 月 29 日 18 時～レイボックにて 20 周年実行委員会が行われます。  

11 月 26 日 20 周年社会奉仕活動、大恩寺コメ等寄贈を実施いたしました。 

参加 25 名、多くの皆様の参加ありがとう御座いました。 

2 地区より 12 月 2 日 10 時～大宮公園 

3 第 3 グループより 会長幹事会１２月１３日（水）１８時～レイボック集会室 

 

 

 

 

 



月日 会員数 出席 欠席 出席率 

 11/28 38 17 21 44.73％ 

 

 

 

 

 

スマイル報告 

◼ 伊藤 操 会長 大恩寺米寄贈事業に多くの会員に参加頂き感謝いたします。 

◼ 町田安弘 幹事 久喜 RC 岸様、卓話をありがとうございます。 

◼ 大澤良治 次年度会長 岸様 本日は卓話よろしくお願いいたします。 

◼ 竹内儀治 SAA 皆様 本日もどうぞ宜しくお願い致します。 

◼ 井上博明会員 井上久雄会員 三上 等会員 中村芳彦会員 小川松雄会員 住吉 望会員 

西ヶ谷一志会員 永瀬文夫会員 金井康博会員 齋藤佳美会員 田村剛章会員 

本日もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

11/28会 員 28,000円  累計 345,000円 

ﾋﾞｼﾞﾀ         0円  累計   60,000円 

2023年 7月～ 合計      405,000円 

例会日 毎週火曜日 点鐘 19:00  

例会場 さいたまスーパーアリーナ４階 TOIRO   事務局 さいたま市中央区上落合 1-3-16-205 

 
 

  

 

 

例会プログラム  卓話「銀行からの融資を勝ち取る 凄腕公証人の手口」 講師 岸 雅則 様 

 

 


